

# Jagdmuseum Schloss Hohenbrunn

13. Juni 2014

Die Hauptschule Weyer nahm im März 2014 am Frühlingskonzert der Jagdhornbläser in der Turnhalle Weyer teil. Als Dankeschön für die Mitgestaltung wurden die Sängerinnen und Sänger unserer Schule sowie der ebenfalls mitwirkende Chor der Volksschule Weyer vom OÖ. Landesjagdverband in das Jagdmuseum Schloss Hohenbrunn eingeladen. Per Bus – gesponsert von der Firma Käfer, der Sparkasse und der Raiffeisenbank – ging es nach St. Florian.

Elemente wie das wunderschöne Schloss, die interessante Führung durch das Jagdmuseum und die gemütliche Jause im großen Schlosssaal machten die Fahrt zu einem unvergesslichen gemeinsamen Ausflug von Schülerinnen/Schülern und Lehrerinnen der Volksschule und der Hauptschule.











